



© Gisser

WIENER SCHMANKERLN

Wienerischer Musikabend mit Johannes Gisser

Kurztext: Es gibt ihn wieder, den Wienerlieder-Sänger am Klavier, in der Tradition von Bronner oder Kreisler. Johannes Gisser überzeugt vom ersten Moment an mit Talent, Schmäh und großem Können.

Langtext:

Es gibt ihn wieder, den Wienerlieder-Sänger am Klavier, in der Tradition von Bronner oder Kreisler. Als Urwiener (ehemaliger Sängerknabe, Mitglied des Staatsopernchores und Mitglied der Wiener Comedian Harmonists) hat Johannes Gisser das Zeug, den Großen von damals in nichts nachzustehen. Mit seinem Soloprogramm überzeugt er sein Publikum vom ersten Moment an mit Talent, Schmäh und großem Können. Der Künstler präsentiert Wienerlieder, wie man sie von Heinz Conrads, Hermann Leopoldi, Peter Wehle und Georg Kreisler gehört hat, umrahmt von Texten von Trude Marzik, Hugo Wiener und Anton Krutisch.

Wiener Schmäh und Melodien nach großer Tradition!

Vorstellungen: 09. bis 12. November 2022 – Forum III

Beginn: 20:00h